



応援、ご協力ありがとうございました

9月24日(日)、晴れ渡った秋空の下、秋季運動会を開催することができました。ここ数年、新型コロナ対策のため地域の方々の参加ができず、学校の子どもたちのみの運動会でした。地域の方々も物足りなさを感じていらっしゃるのではないのでしょうか。本年度から新型コロナウイルスの5類移行に伴って日常生活、経済活動における制限が緩和されたことにより、運動会も小学校と地区との合同開催となりました。今年の運動場には子どもたちの声だけでなく、地域の皆様の楽しむ声も響き渡り、とても充実した運動会となりました。

全校児童13名が赤団白団に分かれて競い合った運動会。運動が得意な子もいれば苦手な子もいます。走る競技でゴールテープを1位で切ることができた子、前の子の背中を追いかけ一生懸命に走っても追いつけなかった子、練習では一輪車に上手く乗れていたのに当日は何度も落ちてしまった子、ドキドキしながらも運動場で気持ちよくダンスを踊った子、力の限り大きな声を出して応援した子、子どもたち一人一人がいろいろな思いを胸に終えたことでしょう。1年生から6年生まで全員が全力をつくして頑張る姿に感動しました。

子どもたちが頑張る姿をご覧になり、ご家庭で「がんばったね」「すごかったね」「きれいにそろってたね」など、頑張りを認める言葉をかけていただいたことと思います。それを聞いた子どもたちは達成感を感じ、自分への自信そして次への意欲がわいてきたことでしょう。運動会という行事をとおして一回り成長することができました。

開催に当たりましては、上浦自治会はじめ地域の皆様そして保護者の皆様のご協力により予定どおりに進めることができました。ご多用の中、ありがとうございました。今後とも子どもたちの教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。



10月

6日(金) 1学期終業式
7日~10日 秋休み
11日(水) 2学期始業式
16日(月) 学校訪問
18日(水) 真幸小との交流学习

主な行事予定

19日(木) 鑑賞教室
24日(火) 陸上記録会
25日(水) いもほり
30日(月) 5・6年生稲刈り予定
※ブックランド号 4, 18, 31日



正門前のヒガンバナ

岡元小の子どもたち



〈紹介します!〉
親子のふれあい標語



げんきよく
あいさつすると
きもちいい 芽依

テレビより
みんなのじかん
だいじだよ 聖奈

にちよう日
みんながそろう
あさごはん 心美

「ありがとう」
この言葉こそ
きずなだね みより

家族に
あいさつ
元気よく 翔磨

家族に
大きな声で
いってきます 美輝

あいさつは
大きな声で
自分から 琉翔

「いってらっしゃい」
母の一言で
元気まんまん 千依

顔を見て
笑顔で元気よく
いってきます 藍子

おもしろいよ
おもしろいよ
一緒にしよ 和奏

食べるとき
いただきますは
感謝の心 優維

家族がいて
ぼくは
スマイル 将暉

おはようの
声で今日の
元気をもらう 翔太



上浦地区の皆様、子どもたちへの応援、競技へのご参加、ありがとうございました。
今後ともよろしく願いいたします。